
                  
                  ATA DE REUNIÃO DIA 5 DE JUNHO DE 

2023

           No dia 05 de junho de 2023 às 10h15 foi iniciada a reunião ordinária do CADES 
(Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz) da 
Subprefeitura de M’ Boi Mirim. 

         Feita a leitura da ata da reunião do mês de maio, a mesma foi aprovada e será 
publicada no Diário Oficial da Cidade de São Paulo, a reunião conta com as presenças da 
Coordenadora (MB), conselheiros da sociedade Civil, Conselheiro do Poder Publico e 
convidados.

Hoje o Conselheiro Genésio que é Coordenador Adjunto vai compor a mesa, pois a 
Conselheira Maria Aparecida 1ª secretária ainda não chegou.

 Ficou como pauta para essa reunião, saber o trajeto das crianças até o Clube Náutico, 
algum conselheiro sabe o trajeto?

 Adeilda relata que o trajeto sai do CEU Vila do Sol e segue até ao Clube Náutico, depois 
vai até a Escola Estadual Blota Junior e retorna ao Clube. 

         Hoje temos que saber sobre a 2ª secretária, vai continuar a conselheira Elisangela, ou 
vamos escolher outra pessoa? Mas novamente a Elisangela não vem participar da reunião.                      
Na reunião do mês passado comuniquei sobre a capacitação, algum dos conselheiros 
fizeram as inscrições aconteceu o curso?                                                                                          
Quanto ao abaixo assinado solicitando a instalação do Eco-ponto em três possíveis locais, 
foi criado um processo SEI Nº 6045.2023/0001725-2, agora tem que esperar a resposta.                          
Ainda não foi feita a escolha do local para a revitalização, na próxima reunião passo o local 
escolhido.                                                                                                                                 
Comunico que dia 7 de junho terá uma reunião via aplicativo Teams, para falar sobre Meio 
Ambiente e diálogo aberto agenda 2030/ODS (Objetivo de Desenvolvimento Sustentável) a 
Rute postou no grupo de ZAP do CADES, peço que participem, será muito importante.                             
Os crachás não ficaram prontos, mas na próxima reunião serão entregues.

Genésio comunica que sábado dia 2 representou o CADES no abraço na represa 
Guarapiranga. 

Priscila disse que é convidada do Sr Wilson e já é aposentada pelo CECO, disse que vai vir 
sempre participar das reuniões.

Flávio convidado do Genésio, disse que hoje veio para conhecer o CADES.

Wilson pergunta se tem alguma noticia sobre a duplicação da Estrada da M’ Boi Mirim, 
pede para convidar para participar das reuniões do CADES quem cuida da zeladoria da 
Subprefeitura, carros estacionando em lugar proibido, que tem um salão na Rua Cininga 
onde vários carros estacionados irregular, pede para a CET fazer vistoria e ver a 
possibilidade de implantar proibido estacionar de um lado, isso irá ajudar muito o trânsito e 
os pedestres que utilizam a rua. Quanto a capinação a sub não faz mais só executam 



pintura de meio fio. Pergunta também quando será inaugurado o Descomplica na 
Subprefeitura M’ Boi Mirim.

       Penso que será logo, pois já tivemos visitas da Secretaria das Subprefeituras para 
verificar essa possibilidade, mas vou me informar e na próxima reunião já tento trazer a 
resposta. 

Wagner conta que na represa no Clube Náutico tem canoagem, Vela e Remo, também pede 
mais cuidado com a Represa Guarapiranga lá tem muito esgoto caindo sem tratamento.

Genésio pede um ofício do CADES solicitando uma reunião dos Conselheiros na SABESP, 
para discutir a pauta sobre a limpeza da represa na área do JD. Horizonte Azul e JD. Vera 
Cruz.

         Vou fazer o oficio a SABESP  o conselheiro Genésio pode vir aqui retirar.

Adeilda relata que no site que duzentas mil mudas de árvores, nenhuma foi plantada na 
região da M’ Boi Mirim. Reclama que no CEU Vila do Sol não tem local para estacionar os 
transportes escolares, pois a baia já tem carros estacionados quando chegam para deixar 
ou buscar as crianças, isso acontece na presença da GCM.

Inspetor Tarcisio fala que na baia o local é para as Vans escolares estacionarem mesmo, 
que os GCMs evitam atuar devido receio dos motoristas ameaçarem, mas que vai pedir uma 
fiscalização no local, ainda sugere para irem ao CONSEG JD Ângela que em todas as 
reuniões tem um representante da CET.

Genésio avisa que irá postar o convite das reuniões do CONSEG no Grupo de ZAP.

Zulene disse que tem um rio perto do Clube Náutico  que deságua na represa muito esgoto.

Genésio fala que com a duplicação da Estrada M’ Boi Mirim os conselheiros tem que pedir 
informações sobre a compensação das árvores que serão removidas. Informa que a 
Zoonoses já recebeu abaixo assinado pedindo suporte para os animais de rua, que também 
tem proprietário que não tem condições de comprar vacinas. 

Marly fala que em relação animais de rua fazem a castração e eles retornam para as ruas 
novamente. 

Genésio fala que tem várias pessoas que não tem condições de pagar uma consulta no 
Veterinário solicita que a zoonoses crie um cronograma para dar um suporte aos 
cachorrinhos, pede para discutir políticas publicas. 

Marly relata que tem uma doença chamada Esporo Tricose doença que passa do gato para 
o humano neste caso o veterinário vai até a casa e trata, dá medicação, que se tiverem 
casos dessa doença podem ligar no numero 5819-8324 ou 156 e agendar, o cão com raiva 
também transmite ao humano, se for picado por morcegos, ai nós da Saúde vacinamos, 
quanto às outras doenças não tratamos, só tratamos quando há risco de transmissão do 
animal para o humano. 

Maria dos Anjos fala que cachorro é saúde publica onde mora tem muita gente mordida por 
cachorro, que no JD Vera Cruz tem mais de 100 cachorros abandonados, tem gente com 
dengue à prefeitura precisa cuidar mais dos animais.

Marly SMS fala que a prefeitura não tem obrigação de cuidar de animais de rua.

Maria dos Anjos pede que em todos os parques da região seja criado Conselho Gestor, as 
praças precisam de mais cuidado, as áreas de mananciais estão sendo degradadas, pois o 



pessoal arrancam as árvores para fazer casas, pede mais fiscalização na região da represa 
Guarapiranga. Pede ajuda aos conselheiros ara a possibilidade de instalar uma cooperativa 
de reciclagem lá no fundão da M Boi

Adeilda relata que no assentamento do Canaã as crianças vão a escola para comer a 
merenda. 

Genésio fala que leva a grávida para a UBS e cria um prontuário para que seja feito o 
atendimento.

Marly fala que o agente de saúde acompanha as pessoas e fazem visitas nas casas para 
cadastrar sim.

Maria dos Anjos disse que quando excede a população e para atender mais as UBS 
recebem um valor X para atender, só que sem o cadastro não tem como atender, pois a 
estrutura fica pequena e com o prontuário aberto fica mais fácil, na UBS do horizonte Azul 
são 16 mil pessoas, mas lá é atendido 26 mil pessoas, ai falta qualidade no atendimento.

Edson pergunta se teve alguma demanda sobre a duplicação da Estrada da M’ Boi Mirim.

Genésio disse que a sobre duplicação teve uma reunião com o DER, que esta parada, o 
prazo de entrega foi prorrogado para 2028, e as remoções das casas são da prefeitura.

Wilson fala que os comerciantes moram em cima dos comércios e não vão aceitar os 
400,00 de aluguel social.

                              Pauta próxima reunião

A data do inicio da duplicação da estrada M’ Boi Mirim 

O local para revitalização.   

Qual a data possível para implantação do Descomplica.

Justificativa de ausência:
Conselheira Cristiane avisa que hoje tem consulta odontológica.
 Conselheira Elisangela avisa que hoje teve medico.  

Próxima reunião dia 03 de julho                                                                                        
Nada mais tendo a tratar encerra-se a reunião às 12h, agradecendo as presenças de todos.              

 Assinam a lista de presença da reunião Ordinária:

1) José Vianes da Silva

2) Wilson da Silva Galvão

3) Maria dos Anjos  

4) Genésio da Silva

5) Paulo Sousa Soares

6)Maria Aparecida da Silva

7)Wagner Silva Costa

8)Adeilda Gomes Silva dos Santos

9) Edson Aparecido da Silva                                                                                                                          



10) Marlene Alves Teixeira da Silva

11) Tatiane Ribeiro dos Santos Oliveira

 12) Rosilei Aparecida Ramos Hakime

13) Pedro Lopes

14) Debora Kelly Oliveira Souza

15) Bruno Oliveira Santos  Saito 

16) Jhon Lucas Teles Santos

17) Priscila Teixeira

28) Keylane B. Govea

19) Josefa B. Nascimento

20) Marcia Mouro Sena     
                                                                                                                                                                       
Ata redigida pela Coordenadora Rosilei Aparecida Ramos Hakime.


